

Antrag Nr. 17-O-10-0038

SPD

Betreff:

Fahrradabstellplätze an der Bushaltestelle Mühlberg
- Antrag SPD -

Antragstext:

Seit geraumer Zeit wurde das Informationsschild zum Bauland Mühlberg/Münchener Straße als willkommene Möglichkeit dort Fahrräder abzustellen rege in Anspruch genommen. Nicht nur aber insbesondere die in Delkenheim ansässigen Flüchtlinge machen von dieser Möglichkeit Gebrauch, um von dort dann die Busverbindungen der Haltestellen Mühlberg zu nutzen. Mit dem Beginn der Baumaßnahmen auf dem Bauland ist die gut genutzte Möglichkeit allerdings entfallen. Da der Bedarf aber weiterhin erkennbar besteht, regt die SPD Fraktion im Ortsbeirat Delkenheim an:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, im Bereich der Haltestellen Mühlberg Fahrradständer und/oder Fahrradabstellplätze zu schaffen, damit ein problemloser Umstieg auf den öffentlichen Personennahverkehr gewährleistet werden kann.

Wiesbaden, 27.11.2017